

5/25 (木) **ブロンズマイスターを獲得！**  
King of IBARAKINGコンテスト



県オリジナルメロン品評会「King of IBARAKINGコンテスト」がフェリヴェールサンシャイン（水戸市）で開催され、厳正なる審査の結果、茨城町の生産者である柳太さん（宮ヶ崎、左から2番目）が3位入賞を果たしました。入賞した柳さんは、JA水戸茨城町メロン部会こだわり研究部に属し、慣行栽培に比べ、農薬使用料を減らした特別栽培農産物の認定を受けた栽培方法に取り組んでいます。

コンテスト入賞を受け、柳さんは「メロンの温度管理に特に気を付けていた。メロンの産地は鉾田市だけでないという事を証明できた。茨城町もあるぞと伝えていきたい。この賞は従業員と皆で丸となって獲得した賞だと思っており、大変感謝している。」と、今後の意気込みと従業員への感謝の言葉を述べていました。

6/25 (日) **犯罪や非行を防止し、立ち直りを支えよう**  
“社会を明るくする運動”  
街頭キャンペーン



“社会を明るくする運動”街頭キャンペーンをイオンタウン水戸南で実施しました。この運動は、犯罪や非行のない明るい地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で73回目を迎えます。

当日は、茨城町保護司会や茨城町更生保護女性会などの各種団体や町内2校の中学生たち、総勢約80名が参加しました。啓発品の配布などを行いながら、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人の更生について理解を深めることを呼びかけました。

5/17 (水) **茨城町危険物安全協会**  
訓練用屋内消火栓を寄贈



上野会長 倉持副会長 白土副会長

茨城町危険物安全協会設立50周年記念として、茨城町の安全安心のために住民に寄りそった消防訓練が行えるよう、同協会より町消防本部に訓練用屋内消火栓が寄贈されました。

上野会長は、「これからも、消防本部と一緒に、災害ゼロの町を目指して協力していければと思います。」と、寄附に込めた思いを語りました。

6/11 (日) **がんばれ！水戸ホーリーホック**  
茨城町の日



水戸ホーリーホック・ホームタウン推進協議会では、対象市町村の住民が、優待価格で観戦できる「市町村の日」を開催しています。「茨城町の日」となった6月11日、ケーズデンキスタジアム水戸（水戸市）において、水戸ホーリーホックとジェフユナイテッド千葉の試合が行われました。

当日は、茨城町の日を記念して小林宣夫町長が挨拶を行い、町サッカー少年団による前座試合が会場を盛り上げました。また、訪れた約3,300人の観客は、選手たちの気迫あふれる熱いプレーを間近で観戦しました。

試合は、4-1で見事勝利し、選手とともに勝利の喜びを分かち合うことができました。



5月21日(日)、「絆～青葉っ子の仲間と協力し心の金メダルをゲットしよう～」をスローガンに、青葉小学校の運動会が開催されました。前日の雨模様を吹き飛ばすような晴天の中、元気いっぱい迎えた運動会。力を合わせて競技に取り組む児童たちは、はじけるような笑顔を見せながら、抜群のチームワークを発揮しました。

町内  
小学校 **運動会**  
photo report

- 1 開会式 2 トップガンAOBA (6年生) 3 あきらめたらそこで徒競走終了ですよ…? (3年生) 4 徒競走だ！5年生！(5年生) 5 とっどこかけっこ (1年生) 6 それいけ！ラッキースターマン！(2年生) 7 ラッキーカードはだれだ!? (4年生) 8 風の呼吸・参の型～台風～ (3年生) 9 出てこい友だち！君に決めた！(6年生) 10 チェッコリたまいれ (1年生) 11 走れでかパン (2年生) 12 ONE PIECE～力をひとつなぎに～ (5年生) 13 新時代 (1～3年生) 14 青葉ソーラン2023 (4～6年生) 15 進撃の巨玉 (4年生) 16 元気玉 (6年生) 17 紅白対抗リレー (1～3年生) 18 紅白対抗リレー (4～6年生)